

El centro UNED de Vila-real amplía el plazo de matrícula - Levante de Castelló - 07/11/2016

El centro UNED de Vila-real amplía el plazo de matrícula

LEVANTE DE CASTELLÓ / CASTELLÓ

■ El centro asociado a la UNED en Vila-real mantiene abierto el periodo de matriculación hasta el próximo 8 de noviembre, por lo que los interesados en formalizar sus estudios universitarios a distancia aún están a tiempo.

Uno de los espacios formativos que cuenta con la inscripción abierta es el Centro Universitario Digital y a Distancia (CUID), en el

que el estudiante puede mejorar sus competencias en inglés, francés, alemán y valenciano.

La modificación de este plazo afecta a los estudios oficiales de grado, CUID y másteres o cursos de formación permanente. El proceso se realiza a través de la aplicación, que permite registrar combinaciones en fase de bocadillo y conocer la información sobre próximas, créditos, asignatura, etc.